Prensa: Diaria

Tirada: 6.414 Ejemplares Difusión: 4.865 Ejemplares



Página: 75

Sección: CULTURA Valor: 1.219,00 € Área (cm2): 869,3 Ocupación: 85,49 % Documento: 1/1 Cód: 44945936

# EL DÍA POR DELANTE



# CHANO DOMÍNGUEZ

El Auditorio de la Hospedería Fonseca alberga el 19 de marzo al célebre pianista Chano Domínguez con su nuevo espectáculo de fusión flamenco-jazz *Piano Ibéri*co en el que aporta su visión de clásicos como Falla o Albéniz. Il

ROBERT CAPA



## RICARDO CASTELLA

El cómico Ricardo Castella, uno de los humoristas que salieron de la factoría Paramount, regresa a Salamanca gracias al ciclo Humor a la Espannola. La sesión será el próximo 11 de marzo, a partir de las 22.30 horas. Entradas, 10 euros. Il



## EXPOSICIONES

# Robert Capa es, sin duda, uno de los fotógrafo más reconocidos del siglo XX. Muchas de sus imágenes han llegado a definir importantes guerras históricas. La Universidad acerca a la Hospedería Fonseca ¡Esto es la Guerra! Robert Capa en acción. Sus fotos conviven con las de Gerda Taro. Se podrá visitar hasta el 3 de abril. II

## **MIGUEL DE UNAMUNO**

La Universidad de Salamanca incluye en su programación Cultura en curso una exposición sobre otra de las facetas de Miguel de Unamuno, los dibujos. Con la colaboración de la Casa-Museo de Miguel



de Unamuno, la muestra se mantendrá en la Sala Centro de Fotografía del Patio de Escuelas hasta el próximo 10 de abril). Para esta exposición con material de Miguel de Unamuno se ha realizado una amplia selección que recoge todos los temas. II

## **AVEIRO**

La barra y los puertos de la ría de Aveiro 1808-1932 será la próxima muestra en Santo Domingo de la Cruz. Llegaba la pasada semana (y se prolongará hasta el próximo 13 de marzo). La documentación concentra los diferentes valores de este puerto fluvial y marítimo. II

## **GALERÍA ARTIS**

La galería de la calle Zamora acoge hasta mañana, día 24, la segunda exposición de la temporada. El joven Rafael Gómez expone sus obras, acompañadas de narraciones. De 12.30 a 13.45 horas; y de 19.30 a 21 horas. Permanece cerrado los sábados por la tarde. Il

## **ALCARAVÁN**

El artista Mikha-ez expondrá sus obras hasta el próximo 12 de marzo, en el Café Alcaraván (está ubicado en la calle Compañía). Las piezas de este artista pueden contemplarse en un horario que comprende las 9 horas y las 24 horas, todos los días. II

## **CUADERNOS ESCOLARES**

Cuadernos escolares (Museo Pedagógico de la Universidad de Salamanca se inaugurará en la Sala Menor de Exposiciones (Hospedería Fonseca) el próximo 11 de marzo, dentro de las muestras programadas por la Universidad de Salamanca para los próximos meses. II

# MÚSICA

#### **JAVIER RUIBAL**

La programación de la Universidad incluye un concierto de Javier Ruibal en el auditorio de la Hospedería Fonseca el próximo jueves 24, a partir de las 22 horas. Las entradas tienen un precio de 5 euros. Ruibal es compositor, arreglista, guitarrista y cantante. Ha tocado palos como el flamenco, la música del magreb, la de la India o la del Caribe, entre otras regiones del mundo. Il

#### E. PIERANUNZI

Enrico Pieranunzi ofrecerá un concierto el próximo día **3 de marzo en la Hospedería de Fonseca**, con entradas a 5 euros. Pianista, compositor y arreglista, ha grabado más de setenta discos a su nombre, desde piano solo o en trío y desde dúos a quintetos. Su último trabajo, publicado por el sello Camjazz, está dedicado a la obra de Domenico Scarlatti y en él combina la improvisación jazzística con la música clásica. II



# **ORQUESTA FILARMÓNICA**

La Orquesta Filarmónica de Würzburg ofrecerá un concierto el próximo martes 29 de marzo. El recital será en el Teatro Liceo a partir de las 21 horas, con entradas a 10 euros y una duración aproximada de una hora. El concierto está enmarcado dentro del programa de intercambio cultural de las dos ciudades, hermanadas desde 1980. Organizado por Salamanca Ciudad de Cultura. II

# ESCENA

## 'CRIMEN FERPECTO'

Elena Furiase, Jorge Sanz y Pablo Puyol protagonizan *Crimen Ferpecto*, que se representará en el **Liceo los días 5 y 6 de marzo**. Esta obra teatral fue estrenada en 1952 y ha pasado por todos los grandes escenarios de Londres y Nueva York. Hitchcock fue el encargado de llevarla a la gran pantalla. Una historia en la que la víctima de un intento de asesinato pasa a ser sospechosa. Entradas a 12, 16 y 20 euros. **II** 



## 'FUENTEOVEJUNA'

Mefisto Teatro acercará al teatro Liceo (el próximo **18 de marzo, a partir de las 21 horas**; entradas, 12, 16 y 20 euros) su versión de Fuenteovejuna. 17 actores y músicos cubanos participan en este montaje que nos acerca a una visión particular y diferente de la obra de Lope desde la perspectiva del teatro cubano contemporáneo. Sincretismo religioso, simbolismo, fuerza y color se entremezclan con la intensidad de la música. Con Vladimir Cruz y Claudia López. II



ACTIVIDADES

## **FILMOTECA**

La Filmoteca Regional, ubicada en Salamanca, cumplirá 20 años el próximo mes de marzo y para ello, el centro organizará un ciclo de 36 sesiones (con cortometraje y largometraje rodados en Salamanca) que comenzó en enero y se prolongará todos los martes hasta el 30 de marzo en el Liceo. Las entradas tienen un precio de 1,20 euros (venta de entradas en la Filmoteca y en las taquillas todos los días de 11 a 14 horas y, de lunes a viernes, además. de 17 a 20 horas. Il

# JOSÉ LUIS PINTO

El centro de arte DA2 abre su nuevo periodo expositivo con la muestra en el Espacio Emergente del salmantino José Luis Pinto (hasta el próximo 21 de mayo). En Encarnaciones el cuerpo se convierte en un campo de batalla en el que se dejan entrever nuevas representaciones desmaterializadas del individuo actual. Se trata de una serie de fotografías de gran formato y vídeos producidos especialmente para este apartado del Domus Artium 2002. II

